

El Heraldo de México Sección: Estado de México 2024-02-05 01:24:17

273 cm²

1/1

Página: 27



Fernando Vilchis se convirtió en referente de la elite de Morena; su reelección como alcalde llegó sin sobresaltos en el 2021.



catepec, el municipio priista de donde surgió el penúltimo gobernador de ese partido político, ha quedado en el pasado; el morenista, Fernando Vilchis Contreras en el 2018. cambió la historia.

Desde su creación, Ecatepec solo dos administraciones no priistas habían en-

cabezado el ayuntamiento, la del panista **Agustín Hernández Pastrana** y la del perredista **José Luis Gutiérrez Cureño**, quien gobernó hasta el 2009, cuando **Eruviel Ávila lo recuperó para el PRI**.

A este, le siguieron los priistas Pablo Bedolla e Indalecio Ríos, quien a la postre se convertiría en el último alcalde emanado del entonces todavía partido en el poder. En la elección municipal del 2018, el morenista Fernando Vilchis, inició la extinción del otrora partido tricolor apabullando a su candidato Isidro Moreno con cerca de 400 mil votos.

Desde entonces, Fernando Vilchis se convirtió en referente de la elite de Morena; su reelección como alcalde llegó sin sobresaltos en el 2021 con la suma de 287 mil votos y en la jornada electoral del 2023 le aportó 318 mil votos al

triunfo de la maestra Delfina Gómez.

Político curtido, Fernando Vilchis, logró en 7 años borrar al semillero más grande del PRI, lo mismo que a quienes lo encabezaban y que ahora militan en el Partido Verde, desde donde pretenden resurgir.

Lo cierto, es que, en **Ecatepec de Morenos**, como hoy se le conoce al municipio, **Fernando Vilchis ha es-**

tructurado, con base en resultados, una red electoral que garantiza la continuidad del proyecto de Morena que podría ser de la mano de Esmeralda Vallejo o Ernesto Santillán, quienes puntean en las encuestas... AÚN HAY MÁS

ENTRE OTRAS COSAS: Se dice que, en Morena para designar candidatos al Senado, se aplicaron encuestas en los diferentes estados del país; pero a diferencia de otros procesos internos, los resultados no se hicieron públicos y que solo se entregaron a los aspirantes registrados que así lo solicitaron.

En el Estado de México los resultados dados a conocer por la Comisión Nacional de Encuestas, según trascendió, se encontraron errores en el muestreo y metodología que terminaron por influir de manera determinante en el resultado final. Por esa razón, cobra fuerza la versión de que Morena podría realizar nuevas encuestas con el método que se venía utilizando y en el que los resultados se harían públicos, además de que se acompañarían de encuestas espejo a cargo de empresas reconocidas y así, evitar suspicacias... AL TIEMPO.

LA DE HOY: La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, a través de la Secretaría de Bienestar estatal, supervisa la operación del programa Mujeres con Bienestar, con el cual las mujeres mexiquenses recibirán por adelantado, ante la veda electoral, un depósito de 7 mil 500 pesos correspondientes a tres bimestres, de manera directa y sin intermediarios... HASTA LA PRÓXIMA.

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1

Logró en 7 años borrar al semillero más grande del PRI.

